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Frau Aubel informiert, dass die vorliegende Präsentation bereits im Hauptausschuss vorgestellt 
wurde. Auch die Erkenntnisse aus der Arbeitsgruppe Evaluierung Luftschiffhafen seien dort be-
reits vorgestellt und Fragen diesbezüglich beantwortet worden. 
 
Herr Henkelmann stellt anhand einer Präsentation die Abschlussberichterstattung zum Projekt 
„Zukunft Sportpark Luftschiffhafen“ vor (Anlage 1). 
 
Frau Naundorf bittet um Information, warum die Nutzerbefragung (Seite 6) aufgrund der Bauar-
beiten zurückgestellt wurde. Man könne doch trotz der Bauarbeiten Befragungen durchführen. 
Sie geht auf die Stellenanteile für die baufachliche Bearbeitung (Seite 5) ein und fragt, um wie 
viele Stunden es sich genau handelt und ob somit nun ausreichend Unterstützung vorhanden sei. 
Sie bittet um eine konkrete Zeitschiene, wann die zurückgestellten Maßnahmen angegangen wer-
den.  
 
Frau Aubel informiert, dass für die Nutzerbefragung die Badsanierung abgewartet werden 
müsse. Sobald diese abgeschlossen ist, werde mit den Befragungen begonnen. Auch die Prüfung 
und Anpassung der Sportanlagennutzungs- und Vergabeordnung sei momentan noch in Arbeit. 
Man werde im Herbst verstärkt in den Prozess einsteigen und bis zum Sommer einen Verfah-
rensvorschlag entwickeln. 
Zur baufachlichen Stelle informiert sie, dass eine Neubesetzung für den Bereich Schule und Luft-
schiffhafen stattgefunden habe. Es gebe in diesem Bereich aber einige Anpassungsideen.   
  
Frau Dr. Schröter geht auf die Nachfragen aus der Hauptausschusssitzung bezüglich der Ziel-
vereinbarung ein (Seite 6). Der Abschluss einer Zielvereinbarung wurde dort beschlossen; wird 
in der Präsentation aber als „entbehrlich“ gekennzeichnet. 
Die Zielvereinbarung werde als sehr wichtig erachtet. 
  
Frau Aubel informiert, dass nicht der Abschluss einer Zielvereinbarung Gegenstand des dama-
ligen Beschlusses war, sondern der Beschluss einer Zielvereinbarung, sofern diese getroffen 
werde.  
Sofern Ideen, was in Form einer Zielvereinbarung realisiert werden könnte, vorliegen, könne 
gerne eine Information an die Verwaltung gegeben werden. 
Zunächst läge der Fokus auf dem Zukunftsprogramm Luftschiffhafen 2020. 
 
Frau Schkölziger geht auf das Vorhaben der Prüfung des Parkkonzeptes ein, da massive Pro-
bleme im Umfeld des Luftschiffhafens bestünden. Einige Anwohner könnten Veranstaltungen so 
nicht besuchen. Sie bittet, diesen Hinweis  in die Beratungen mitzunehmen. 
 
 

 


